

## Änderungsantrag zum Entwurf der Haushaltssatzung 2019

Die Berichterstattung zur Parkproblematik in Heinsberg Anfang Februar 2019 hat das Problem „Parken“ in Heinsberg nochmals deutlich gemacht. Unabhängig von der Berichterstattung in der Presse ist dieses Problem aber noch weit größer und nicht nur auf die Innenstadt und die Geschäftswelt zu beziehen.

Auch in den umliegenden Orten, zu Teil bei den Dörfern, sind erhebliche Parkprobleme bekannt. Dies betrifft zum Beispiel die Parksituation an Seniorenpflegeheimen, Kindergärten, Schulen und Vereinsheimen.

Die Attraktivität der Stadt und die damit verbundene „Kauflust“ oder der Wohnwert in den Orten ist aber nur sicher zu stellen, wenn vor allem auch die Problematik „Parken“ im kompletten Stadtgebiet geklärt wird und entsprechende Maßnahmen ergriffen werden.

Um die Problematik des Parkens insgesamt zu erkennen ist es daher erforderlich, eine Erhebung durchzuführen die erkennen lässt in welchen Orten Problemen bestehen und wie sich diese Probleme darstellen.

Wir beantragen daher in den Haushaltsentwurf für das Jahr 2019 insgesamt 42.000,00 € einzustellen damit die vorg. Erhebung erstellt werden kann. Die Erhebung soll die Grundlage für weitere Ausarbeitungen zur Behebung der Probleme darstellen.

1